



Autoridades y conferencista presiden la mesa de honor de la actividad.

En el marco de la celebración de la Semana Mundial de la Salud, la Facultad de Ciencias de la Salud desarrolla un programa de actividades tendentes a educar y concienciar a la comunidad universitaria y a la sociedad en sentido general, con relación a la prevención de enfermedades transmisibles por vectores que pueden afectar la salud, y en ocasiones, producir incluso la muerte.

Por iniciativa de las principales autoridades de la Facultad, los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana, respectivamente; de las autoridades de la Oficina de Educación y Planeación (ODEPLAN), y la Escuela de Odontología se dictó la conferencia titulada “*Enfermedades Transmitidas por Vectores*”, a cargo del doctor José Manuel Puello, quien participó en el evento en representación del Ministerio de Salud Pública.

El doctor Puello hizo énfasis en la necesidad mantener una campaña de prevención permanente y del manejo apropiado de los recipientes y desechos sólidos que almacenan agua, ya que los mismos se convierten en criaderos del mosquito *Aedes aegypti*, transmisor del dengue y de la enfermedad conocida como Chikungunya, de la cual recientemente se detectó un brote en la comunidad de Nigua de la provincia San Cristóbal.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 11 de Abril de 2014 09:51 - Última actualización Viernes 11 de Abril de 2014 10:25



Autoridades posan junto a la Escuela de Obstetricia con los materiales educativos que se exhibieron